



Mot de la mairesse, Mme Valérie Plante
Sommet mondial industrie 4.0 au féminin

Je voudrais souhaiter la bienvenue à toutes les participantes, d'ici et d'ailleurs, qui se réuniront à Montréal à l'occasion du Sommet mondial industrie 4.0. Notre métropole est fière d'accueillir ce premier Sommet, qui vise à favoriser la présence des femmes dans le secteur manufacturier.

Ville résolument ouverte et inclusive, Montréal valorise le leadership des femmes et reconnaît leur apport, particulièrement dans des domaines tels que l'industrie manufacturière, où leur rôle prend de l'ampleur. En effet, ce secteur emploie présentement près de 26 % de femmes, et leur influence est inestimable.

Ayant moi-même suivi un parcours qui m'a offert maintes occasions de faire rayonner les femmes, je salue l'ambition de toutes celles qui ont su se tailler une place au sein de l'industrie manufacturière, ou qui songent à le faire. Dans un contexte où émergent de nouveaux enjeux socio-économiques, climatiques et humains, l'industrie manufacturière du futur doit être intelligente et visionnaire. En ce sens, ce sont les femmes qui, les premières, accompagneront les nouvelles générations hyper-cognitives qui, dans leur grande diversité et dans leur recherche de dialogues authentiques, bénéficieront du savoir-faire des actrices d'influence du milieu.

Je tiens aussi à souligner le travail remarquable de toutes les personnes qui ont réussi avec brio à rassembler et à mobiliser ces leaders de l'industrie afin qu'elles puissent prendre la parole ici et partager leur vision, leurs projets et leurs ambitions. Cet événement leur offre l'occasion d'insuffler au secteur manufacturier l'inspiration nécessaire aux changements profonds qui se dessinent à l'horizon.

Je vous souhaite des échanges fructueux, dans un esprit de collaboration et d'innovation!

Valérie Plante
Mairesse de Montréal
Mayor of Montréal

Montréal